

Debilidad en inversión privada y estrecho apoyo fiscal pasa factura a México: Fitch

Por **María Luisa Aguilar**
abril 18, 2022

En su comparativo de datos soberano, Fitch revisó las proyecciones de crecimiento de América Latina para 2022 al alza, aunque la proyección de México cayó desde 2.8% a 2%, lo que pesa en el comparativo regional de mercados emergentes, sin contar los impactos de la guerra

La agencia de riesgos crediticios Fitch Ratings aseveró el lunes que México ha exhibido la recuperación más tardada de la región debido a decisiones de política interna y a los problemas en la cadena global de proveeduría.

“La recuperación de México ha sido la más lenta de las grandes economías de América Latina, debido al estrecho apoyo de la política interna, los problemas de la cadena de suministro y la débil inversión privada”, apuntó la calificadora internacional en un comunicado fechado desde sus oficinas centrales de Nueva York sobre lo más reciente en su tablero de soberanos.

Si bien en su ejercicio de comparación de datos soberanos de marzo pasado Fitch revisó más proyecciones de crecimiento en la Región para 2022 al alza que a la baja, la proyección de Brasil se mantuvo en 0.5% mientras la de México cayó de 2% a 2.8%, “lo que pesa sobre el crecimiento regional y convierte a América Latina en la (más) rezagada entre las regiones emergentes”.

La medición de regiones emergentes de Fitch incluye a Europa Oriental, pero retirando el peso de las economías de Rusia y Ucrania.

Fitch refrendó en su actualización que el impulso de las economías de la región ha sido desigual en lo que va del año.

“En su mayoría, las revisiones al alza de las previsiones de crecimiento para 2022 en América Latina reflejan efectos de arrastre estadísticos en lugar de una perspectiva interanual más brillante”, sentencia la calificadora internacional, una de las tres agencias de riesgo crediticio de más peso a nivel global.

Inclusive, la perspectiva de crecimiento parece ahora más desafiante a raíz de la guerra entre Rusia y Ucrania, incluso para los exportadores de materias primas, advierte.

Panorama

En el más reciente tablero de soberanos en la región, la agencia afirma que Chile y Colombia tuvieron la recuperación más rápida, respaldadas por “un importante estímulo que incluso se amplificó en 2021”, mientras que algunos soberanos centroamericanos experimentaron recuperaciones rápidas por las remesas récord provenientes de EU.

El gran estímulo de Brasil en 2020 ayudó al gigante latinoamericano a colocarse en las recuperaciones más rápidas de la región desde el principio, pero perdió impulso durante 2021.

“A pesar de (una limitada) exposición directa (Latinoamérica) se verá afectada por los impactos de precios de la guerra entre Rusia y Ucrania, que está erosionando los ingresos reales y el sentimiento, y aumentando la presión para un ajuste monetario aún mayor”, asevera Fitch.